
Herr Schulz ergänzt, dass die in der Liste aufgeführten Schäden nur die Fälle umfassen, für die 
Fördermittel beantragt wurden. Die Beseitigung kleinerer Löcher wird aus den Unterhaltungskos-
ten gedeckt. 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


